



Las billeteras mecánicas HUGIN fueron utilizadas masivamente en el ferrocarril español durante tres décadas. En servicio desde 1967, a finales de los 90 fueron definitivamente sustituidas por distintos sistemas informáticos. En 1997, cuando cumplían 30 años de servicio y su fin se veía próximo, en el Círculo Madrileño Ferroviario, empezamos a utilizarlas para confeccionar los billetes para los viajeros que utilizan nuestros trenes en el Ferrocarril de las Delicias, parque ferroviario situado a

espaldas del Museo del Ferrocarril. Desde entonces, hemos restaurado más de una docena de billeteras y en la actualidad mantenemos operativas, además de las nuestras, máquinas de otras entidades por medio de convenios de colaboración.



Iniciativa Ciudadana por el Directo, por medio de la Asociación Burgalesa de Amigos del Ferrocarril contactaron con nosotros para realizar una tirada especial de billetes inspirada en los antiguos abonos mensuales Hugin que tantas veces han marcado el punto de lectura en nuestros viajes en tren, siguiendo

una serie de billetes con este formato que iniciamos hace varios años, para los viajeros adultos del Ferrocarril de las Delicias. Este billete especial para el tren "Las Edades del Hombre" es el primero que realizamos en color.

LAS EDADES DEL HOMBRE ARANDA DE DUERO 2014			TREN TARIFA IMPORTE CLASE	IDA Y VUELTA	NO ES VÁLIDO SIN IMPRESIÓN DE MÁQUINA BILLETE REALIZADO POR EL CÍRCULO MADRILEÑO FERROVIARIO hugin.cimaf.es
	Tren histórico "Las Edades del Hombre"	El tren es: Progreso, desarrollo, trabajo, futuro para nuestros pueblos			

Más información sobre las billeteras y los billetes Hugin en:
www.hugin.cimaf.es

Círculo Madrileño Ferroviario



www.cimaf.es